

Mit einem ungewöhnlichen Camping-Mobil aus Jügesheim will Outdoor-Journalist GERRY MAYR (rechts) am 27. Dezember vom Bodensee zur 10 000-Kilometer-Tour durch Südeuropa und Afrika starten. Der Anhänger der Firma SMARTCAMP aus der Lessingstraße bietet Platz für Trinkwasser, Vorräte, Kamera-Ausrüstung und einen motorisierten Gleitschirm für Panoramaflüge. Geschlafen wird auf dem Dach. Ruckzuck ist ein Zelt auf- und eine Aluleiter ausgeklappt, wie RONALD KLEY (links) am Donnerstag bei der feierlichen Übergabe des Anhängers demonstrierte. „Das Ding ist einfach ideal“, schwärmte Mayr von sei-



nem luftigen Schlafplatz aus: „Ich hatte mir das mit dem Anhänger auch schon mal überlegt, aber Ronny hat genau das umgesetzt, was ich im Kopf hatte.“ Der 45-jährige

Abenteurer steht mit vier skurrilen Weltrekorden im „Guinness-Buch der Rekorde“, unter anderem hat er das Mittelmeer auf einem Motorroller umrundet. eh/ Foto: Wolf